

El pasado jueves se registró un nuevo homicidio en Quillota, dejando la inseguridad de los vecinos por la nubes, pero el peligro no terminó con eso.

La jornada del domingo una vecina de la Villa Paraíso de esa comuna, se encontró con una horrenda sorpresa, una bala loca había llegado hasta su casa.

Anuncio Patrocinado

Durante la noche escucharon ráfagas de disparos y escucharon un ruido extraño en la casa, al día siguiente los habitantes encontraron un orificio de bala en la escala.

La bala pudo haber causado heridas graves o incluso la muerte de alguien, por lo que encendió la alarmas de los vecinos, que dejaron un sentido mensaje en las redes.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



El llamado de la comunidad es a estar atentos y avisar a carabineros en caso de necesitar ayuda.

y tú, ¿qué opinas?